



○令和8年度 生徒会三役が決まりました

新生徒会三役が立会演説会で堂々と演説を述べてくれました。その演説の内容を紹介します。

その意気込みから、先輩の歩んできた取組を良い形で受け継ぎ、臼井中学校のために頑張ってくれることと思います。3年生の皆さんには後輩へのアドバイスをよろしくお願ひします。2年生、1年生の皆さんには新三役をしっかりと支え、目標に向かってチャレンジする臼井中学校を目指していきましょう。

[生徒会長] 鈴木 陽

私は臼井中学校を異学年とも仲が良い学校にしたいと思っています。そこで、誰とでも仲が良い学校にするために、異学年交流のイベントを二つ行います。一つ目は委員会の終了後に委員会ごとに5分間ほどP4Cを開催することです。P4Cとは、フィロソフィー・フォー・チルドレンの略称のこと、「子どもの哲学」という意味です。2、3年生は去年にもやったことがあると思いますが、自分たちで話し合いのテーマを出して、それに深める意見をしていきます。P4Cは正解が一つではない問題について話し合い、どんな意見も肯定することが大切です。



二つ目は、昼休みの火曜日レクを多く開催することです。今までの火曜日レクとは少し違って、全校生徒にアンケートをとって一人一人のやりたいことを実現します。一学期のはじめに皆さんにアンケートをとって何をやりたいか調査します。そこで出た意見を実行していきます。また、みんなが自分に合った楽しみ方ができるように、運動系や文化系を選べるようにします。さらに、火曜日レクはチーム戦にすることで異学年との団結力も深められます。

このように、一人一人の意見を尊重しながら、異学年と関わることができます。楽しみつつ仲を深めていきます。私たちの学校は大きくはありません。だからこそ、生徒一人一人のつながりが強く印象深いので仲を深めるにはこの臼井中学校を変える力になります。

私はこの二つのことを実現し、キャッチフレーズである「一人一人の笑顔が輝く学校」を皆さんと共に作っていきます。よろしくお願ひします。



[副会長] 新田 健友

私は、約1年間生徒会役員として過ごしてみて、白井中学校をより楽しく生活できる雰囲気を作りたいと思い、生徒会副会長に立候補しました。

そこで、私が掲げる公約は「全校生徒が楽しく生活するために行事を積極的に行い盛り上げる」です。私は、この公約を実現するために次の二つの活動を考えています。

一つ目は、「体育祭での親子競技の継続」です。去年の体育祭で親子競技を行

った際に全校生徒はもちろん、保護者の皆さんも盛り上がっていたからです。

二つ目は、「火曜日レクの開催」です。そこで何をしたいのか全校生徒にアンケートを取りたいと思います。まず火曜日レクを開催することで、異学年と関わる機会が増え、異学年と仲良くなる機会を増やすことができます。そして、今年度同様運動系や文化系など全校生徒が楽しめるように工夫します。そうすることで全校生徒一人一人が楽しく過ごすことができます。さらに、具体的に何をしたいのか iPadでアンケートをとります。これらのこと取り組むことで全校生徒が楽しく活動できます。

私は、この二つの活動を実現し、公約を達成するために精一杯努力していきます。どうぞよろしくお願いします。

[応援団長] 菅原 蒼生

私は、2年間応援団としてきた経験を生かして、この学校をもっと明るく、もっと盛り上げたいと思っています。

まず私は「応援団が率先して学校全体を盛り上げる」という公約を立てました。応援団が元気で明るくいることで、周りの人たちも自然と元気が出で、学校全体の雰囲気が良くなると考えたからです。

そのために、あいさつを大切にします。どんな時でも自分から挨拶することで、応援団としての姿勢を示し、周りを明るくしていきます。そして、仲間や先生の指示には、誰よりも大きくはっきりとした返事で応えていきます。

また、応援活動の場では、常に先頭に立って元気な声を出し、みんなの気持ちを引っ張ります。声が大きいかどうかよりも、気持ちを込めて応援することで、周りの人人がついてきてくれると信じています。

私は、この学校の行事や応援をもっと明るく、より熱くしたいと思っています。応援団が率先して盛り上げることで、学年も学校全体もまとまって、みんなが全力を出せる空気を作っていくように、精一杯頑張ります。来年度の応援団長に、どうぞよろしくお願いします。